

Profesionales de El Teniente traspasan conocimientos a futuros líderes de la minería del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins

Más de 60 estudiantes de cuarto año medio del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins de Rancagua participaron en una charla organizada por trabajadores y trabajadoras de la Gerencia de Proyectos (GPRO) de Codelco División El Teniente. La actividad, dirigida a "Futuros líderes de la minería", ofreció a representantes de las distintas especialidades (asistente en Geología, Explotación Minera, Metalurgia Extractiva y Electricidad) una visión integral sobre experiencia laboral en la industria minera.

Margarita Campos Molina, ingeniera especialista de Sustentabilidad y Permisos de la GPRO, sostuvo que "fue una charla vocacional en la que colegas de distintas especialidades explicamos el presente y futuro de la minería. La idea es que se motiven a incorporarse a los distintos procesos y a seguir estudiando las distintas carreras, tanto técnicas como profesionales".

Carlos Vásquez, supervisor de Desarrollo Comunitario de El Teniente, detalló que "este año quisimos dar un enfoque educa-

cional a los voluntariados. En este caso coordinamos una actividad en la que profesionales dieron una charla técnica en temas mineros y eléctricos a los estudiantes. Esto se enmarca en las políticas de desarrollo comunitario, en el eje educacional. Para nosotros, este colegio es una prioridad y tenemos una estrecha relación".

APRENDER DE LA NUEVA MINERÍA

La actividad se dividió en cinco micro charlas temáticas organizadas por los mismos profesionales, sobre antecedentes generales, etapas de un proyecto minero, proyecto Sala CIO, electricidad en minería y políticas de inclusión femenina. Además, los y las estudiantes participaron de dinámicas interactivas con sus guías.

La profesional de apoyo Técnico Pedagógico del Instituto, Margarita Valdés, resaltó que "esto tiene un valor agregado significativo, ya que estamos creando oportunidades para que los estudiantes exploren nuevas perspectivas, escuchen experiencias diversas y reciban testimonios".



Como ejemplo de un proyecto minero, conocieron los avances tecnológicos y la modernización en la minería, con un enfoque especial en el Centro Integrado de Operaciones. "Queríamos destacar la esencia de este proyecto multidisciplinario, que ofrece una amplia variedad de perfiles profesionales y desafíos. Transmitimos la relevancia del trabajo en equipo y comunicarse eficazmente en la minería para enfrentar y avanzar en estos proyectos", explicó Jorge Curé, jefe de Oficina Técnica de la Dirección de Proyectos Minas. En la charla, también se abordó la participación de las mujeres en la minería en Chile y se discutieron

las oportunidades de desarrollo para las trabajadoras en El Teniente. "Les comentamos sobre el rol de la mujer en la minería. Queríamos mostrarles que existían mujeres trabajando en minería, cuáles son las condiciones actuales y las formas de ingreso", dijo Camila Ojeda, especialista minera en el proyecto Recursos Norte. Durante 2024, más de 1.500 voluntarios y voluntarias de División El Teniente han organizado 26 actividades educativas, sociales, deportivas y culturales. Estas iniciativas han brindado apoyo a las comunidades de Machalí, Alhué, Rancagua, Coltauco, Pelequén y Viña del Mar.

Trabajadores y trabajadoras de la Gerencia de Proyectos de Codelco División El Teniente compartieron su experiencia laboral y los avances de la industria minera con estudiantes que cursan especialidades mineras.

